

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Setelah dilakukan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny.S umur 34 tahun Multipara yang sesuai standar dimulai dari bulan Januari hingga Maret 2018 penulisan dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

#### **1. Asuhan Kebidanan Pada Kehamilan**

Asuhan kehamilan sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu kunjungan dilakukan sebanyak 4 kali selama kehamilan pada setiap kali kunjungan sesuai standar 10T, sesuai standar antenatal 6 standar.

#### **2. Asuhan Kebidanan Pada Persalinan**

Asuhan persalinan yang diberikan kepada Ny. S sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan bahwa Ketuban Pecah Dini lebih dari 12 dengan umur kehamilan 38 minggu 5 hari harus dilakukan pemeriksaan penunjang menggunakan Lakmus untuk memastikan apakah benar mengalami Ketuban Pecah Dini atau tidak, memberikan terapi antibiotik amoxicilin untuk mencegah terjadinya infeksi dan melakukan tindakan segera dalam menangani komplikasi serta penyulit berupa rujukan dan SC.

#### **3. Asuhan Kebidanan pada Ibu Nifas**

Asuhan yang diberikan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu sebanyak 3 kali yang dimulai pada 6 jam postpartum 12 hari. 31 hari, standar pelayanan nifas 3 standar dan memberikan asuhan komplementer sesuai dengan kebutuhan ibu seperti memberikan pijat

#### . Asuhan Kebidanan Pada Bayi Baru Lahir

Asuhan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu sebanyak 3 kali dari mulai bayi baru lahir, 6 jam sampai 48 jam 7 sampai 14 hari dan 14 sampai 28 hari. Memberikan asuhan perawatan bayi baru lahir yaitu perawatan tali pusat, ASI Eksklusif, menjaga kehangat bayi dan memberikan KIE tentang tanda bahaya bayi baru lahir.

#### B. SARAN

##### 1. Bagi Tenaga Kesehatan khususnya di Puskesmas Turi Sleman

Diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dalam memberikan pelayanan asuhan kebidanan berkesinambungan secara optimal khususnya untuk meningkatkan pelayanan asuhan kebidanan secara COC (*continuity of care*).

##### 2. Bagi Mahasiswa Kebidanan Fakultas Kesehatan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan asuhan berkesinambungan ini dapat digunakan untuk mengembangkan wawasan, pengetahuan dan referensi selanjutnya.

##### 3. Bagi Ny. S

Diharapkan dengan adanya asuhan kebidanan yang berkesinambungan ini dapat memberikan manfaat bagi pasien untuk menambah pengetahuan, tentang asuhan kebidanan yang dimulai dari kehamilan, persalinan bayi baru lahir dan masa nifas sehingga dapat mencegah terjadinya komplikasi yang terjadi dikemudian hari.

##### 4. Bagi Penulis

Disarankan dapat melaksanakan asuhan kebidanan sesuai standard an juga meningkatkan ketrampilan melakukan asuhan komplementer kepada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana agar mahasiswa dapat pengalaman dalam mempelajari kasus- kasus pada saat praktik dalam pendokumentasian SOAP dan dapat mengaplikasikan asuhan yang diperoleh dalam perkuliahan secara langsung kepada pasien

PEPUSTAKAAN  
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI  
YOGYAKARTA